



6. Tier: Der Papagei im Mafia-Resort

90 Tieren in ganz Südamerika hautnah begegnen – das ist die Mission, die Martina Hirschmeier, Inhaberin der Produktionsfirma Schlaumeier TV, erfüllen möchte. Für ihre Unterrichtsfilme wagt sie sich von den Metropolen über exotische Pfade durch Wüsten und Tropen, bis zu den Galapagos Inseln und dem Karneval von Rio. Ihre Begegnungen mit den Tieren vor Ort sind mal aufregend, mal geheimnisvoll und manchmal einfach nur wunderschöne Momente, in denen sie der Vielfalt der Natur zum Greifen nahe kommt. Tragisch und schön zugleich ist die Begegnung mit Carolina, dem sechsten Tier der Reise.



Nach dem Schreck vom Vortag verursacht durch die Schlange, freue ich mich heute auf etwas ruhige Abwechslung. Obwohl die heimliche Auskundschaftung eines Mafia-Ortes wahrscheinlich nicht dazugehört. Doch das angebliche Hotel Gente del Mar, das weder Gäste beherbergt, noch über eine wirkliche Rezeption verfügt, schürt meine Neugier. Was ich dann vor Ort treffe, hätte ich nicht erwartet: In dem fast leeren Hotelsalon sitzt ein

wunderschöner blauer Papagei – Carolina. Ziemlich einsam muss es hier für sie sein. An Menschen scheint sie kaum gewöhnt zu sein, denn sie ist nicht wirklich zutraulich. Wie auch, waren es doch Menschen, die ihr die herrlichen Federn gestutzt haben, damit sie nicht wegfliegen kann. Einsame, schöne Carolina!

Martina Hirschmeier ist Schulfilmproduzentin und momentan auf einer Expedition durch Südamerika. Die Moderatorin und Regisseurin hat sich auf dieser Unterrichtsfilmreise das Ziel gesetzt, in 90 Tagen über 90 Tiere zu berichten und neben den Lehrfilmen auch ein Buch über die Reise zu veröffentlichen. Wer live an diesem Abenteuer teilhaben möchte, kann sich unter www.schlaumeiertv.de für den Newsletter anmelden.

Schlaumeier TV
Freia Stack
Presse & Pr
presse@schlaumeiertv.de
0221 / 4298650